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いなべ警察署協議会議事録 

令和６年度第３回いなべ警察署協議会

日　　時 令和６年11月26日（火）午後４時～午後５時 
場　　所 いなべ警察署３階会議室

 １　三重県公安委員会　１名 
  　　吉田すみ江委員

 ２　警察署協議会　７名 
 　　一木正博委員、上野真由委員、小林正孝委員、 
出 席 者     清水義久委員、瀬戸口一美委員、辻定委員、 
　　     古市三奈子委員 

３　警察署　８名 
　　署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、 
　　刑事課長、交通課長、警備係長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　通常点検、逮捕術訓練の視察 
２　三重県公安委員会委員挨拶 
３　管内治安概況等の説明（警察署長） 
　(１)　刑法犯認知件数 
　(２)　特殊詐欺発生状況 
　(３)　ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺発生状況 
　(４)  交通事故発生状況 
４　協議内容 
　　(１)　　ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺被害対策について 
　　＜委員＞　ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺は、高齢者だけでなく幅広い
　　　　　　世代に被害が拡大していると聞く。いなべ警察署では、どの
　　　　　　ような被害防止対策を実施しているのか教えていただきたい。 
　　【署長】　防犯講話を積極的に実施しているほか、交通安全の行事等
　　　　　　を含めたあらゆる機会を通じて防犯に関する呼び掛けを行う
　　　　　　など、市民が防犯に関する情報を耳にする機会が増えるよう
　　　　　　取り組んでいる。また、市民から相談を受理した際はその場
　　　　　　で助言指導を行うだけでなく、後日、受持ちの交番・駐在所
　　　　　　員が自宅を訪問して防犯指導を行うなど、地域住民に密着し
　　　　　　た活動を行っている。 
　　(２)　　防犯カメラによる犯人検挙について 
　　＜委員＞　最近、太陽光発電施設で銅線が盗まれるという話をよく聞
　　　　　　く。自宅近くの太陽光発電施設に、「防犯カメラ設置」と書
　　　　　　かれているのを見かけたが、実際に防犯カメラ映像が犯人の
　　　　　　検挙に結び付いた事例はあるのか。 
　　【刑事課長】　防犯カメラ映像から犯人検挙に結び付くことは多々あ
　　　　　　る。防犯カメラを設置することで犯罪抑止効果も期待できる
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　　　　　　ため、防犯カメラ設置に関する広報啓発に御協力いただける
　　　　　　とありがたい。 
　　(３)　　盗品の買取業者について 
　　＜委員＞　最近では銅の買取価格が高騰していることも影響し、金属
　　　　　　盗が増加していると聞くが、金属等の買取業者に対する捜査
　　　　　　を推進してはどうか。 
　　【署長】　三重県警察では、全国に先立ってヤード条例を制定してお
　　　　　　り、同条例に基づき、ヤードの立入り調査を行っている。そ
　　　　　　のほか、違法性が認められる場合などは、買取業者における
　　　　　　捜査を行っている。 
　　(４)　　一般家庭への古物業者の訪問について 
　　＜委員＞　最近、個人宅にバイクや農機具を買取りにくるといった話
　　　　　　をよく聞くが、こうした買取り行為に問題はないか。 
　　【副署長】　古物営業の許可を受けている業者等が適正に取引を行っ
　　　　　　ているのであれば問題ない。最近は、闇バイトが疑われる不
　　　　　　審な訪問について相談を受けることも多いため、その際は警
　　　　　　戒活動を行い、不審な業者等に対して職務質問を行っている。 
　　(５)　　ナンバープレートの付いた車両の買取りについて 
　　＜委員＞　買取り業者にナンバープレートが付いたままのバイクを買
　　　　　　い取ってもらうことは違法にならないのか。 
　　【署長】　買取り業者が適切な手続きを行っていれば問題はない。　 
　　(６)　　窃盗の発生状況について 
　　＜委員＞　員弁町と北勢町で窃盗の発生件数が増加しているのは、太
　　　　　　陽光発電施設において金属盗が増加した影響が大きいのか。 
　　【副署長】　太陽光発電施設における金属盗の増加が主な要因である。 
　　(７)　　行政手続時のいなべ署員の対応について 
　　＜委員＞　猟銃の管理について、知人がいなべ警察署員に強く叱責さ
　　　　　　れたと聞いたがいかがか。　 
　　【署長】　個々具体的な回答は差し控えさせていただくが、猟銃の管
　　　　　　理について不備が発覚し、放置すれば事故等につながるよう
　　　　　　な状況であれば、是正するため厳しく指導させていただくこ
　　　　　　ともある。 
　　(８)　　道路標示について 
　　＜委員＞　右折車線で信号待ちをしていたところ、大型トレーラーが
　　　　　　こちらに曲がってくる際に先頭車両と接触しそうになり、危
　　　　　　険に感じた。原因の一つとして信号の停止線の位置に問題が
　　　　　　あると感じているが、停止線の位置はどのように設定されて
　　　　　　いるのか教えていただきたい。 
　　【署長】　信号の停止線の位置は、道路幅や交差点の形状などを考慮
　　　　　　して設定している。停止線の位置について意見要望があれば、
　　　　　　現場確認の上、見直しを検討させていただく。 
５　三重県公安委員会委員講評 
６　警察署長謝辞

備　　考 　　　　　　　


